

ВНИМАНИЮ АВТОРОВ

В «Международный эндокринологический журнал» принимаются оригинальные материалы по всем разделам эндокринологии:

1. Методы исследования и диагностики в эндокринологии.
2. Лечение эндокринологических заболеваний у детей и взрослых.

3. История развития мировой эндокринологии.

4. Рубрика для молодых ученых (аспирантов, соискателей).

Оригинальные статьи печатаются без задержки.

5. Предусматриваются рубрики для ведущих ученых и практических врачей и выступления с обзорами по смежным дисциплинам.

6. Статьи по организации эндокринологической службы как в СНГ, так и за рубежом.

7. Обмен опытом практических врачей по оригинальной собственной методике лечения ряда эндокринологических заболеваний.

8. Рецензирование монографий, методических пособий, руководств. Информация о книгах. Дайджест о проведении в СНГ и мире конференций, съездов, симпозиумов, конгрессов.

9. Печатаются резюме авторефератов (кандидатских и докторских), защищенных диссертаций по эндокринологии в Украине и СНГ.

10. Публикация поступивших приказов, инструкций, рекомендаций МЗ Украины, Министерства высшего образования, ВАК Украины.

Зарубежные авторы (кроме авторов из СНГ) печатаются на английском языке, с расширенным резюме, что способствует улучшению знаний молодых ученых в области изучения иностранного языка и подготовке к сдаче кандидатских экзаменов.

К опубликованию принимаются работы на украинском, русском, английском языках. Объем оригинальных клинических статей не должен превышать 8-10 страниц, иных статей — до 5 страниц, рецензий — до 4 страниц, обзоров литературы и лекций — до 15 страниц, сообщений, писем в редакцию и т.д. — до 3 страниц.

На первой странице в левом верхнем углу приводятся инициалы и фамилии авторов, ниже название статьи (заглавными буквами); далее — наименование учреждения, где выполнена работа, название страны. Под ними пишутся ключевые слова (число ключевых слов не более четырех).

При изложении результатов оригинальных исследований рекомендуется придерживаться следующей схемы: введение, материалы и методы, результаты, обсуждение результатов, выводы, список литературы.

К статье должно прилагаться резюме, написанное на русском или/и украинском и английском языках, содержащее не более 175 слов, кратко характеризующее цель, методы, результаты и выводы исследования, описанные в рукописи. Резюме не должно содержать аббревиатур, сносок и ссылок.

Рукопись присылать в двух экземплярах в адрес редакции или отправлять по электронной почте. Желательно прилагать фото автора (2 первых авторов) 3x4 с обязательным указанием Ф.И.О. на обратной стороне фотографии или подписанные в электронном виде.

INFORMATION FOR AUTHORS

«International Journal of Endocrinology» accepts original materials about all problems of endocrinology:

1. Study and diagnostics methods in endocrinology.

2. Treatment of endocrine diseases in children and adults.

3. The history of world endocrinology.

4. A rubric for young researchers (post-graduate students, competitors). Original articles are published without any delay.

5. Rubrics for leading researchers and practical doctors are provided as well as surveys of closely-related disciplines for the improvement of knowledge of endocrinology.

6. Articles on organization of the endocrinology service both in CIS and abroad.

7. Exchange of the experience of practical doctors in applying their own original methods of treating a number of endocrine diseases.

8. Reviewing monographs, methodical manuals, handbooks, information about books. Digest of conferences, congresses, and symposia held in the CIS and abroad.

9. Publication of abstracts of doctoral and candidate's thesis on endocrinology defended in Ukraine and CIS.

10. Publication of orders, instructions, recommendations of the Health Ministry, the Ministry of Higher Education, the HC of Ukraine.

Foreign authors (except those from the CIS) will be published in English with an expanded abstract. It will help young scientists to improve their knowledge of the foreign language, to prepare for Candidate's examinations.

Works in Ukrainian, Russian and English are accepted for publication. Original clinical articles can not exceed 8-10 pages, other articles — 5 pages, reviews — 4 pages, literature and lectures reviews — 15 pages, communication letters to the Editor, etc. — 3 pages.

Initials and family names of the authors appear in the upper left-hand corner of the first page, the title of the article (in capital letters) is given below, then - the name of the institution to which the work should be attributed and the country, the key-words (not more than 4 ones) are placed below.

The results of original studies should be organized in the following way: introduction, materials and methods, results, discussion, conclusion, bibliography.

The article should be accompanied by an abstract in Russian, Ukrainian and English (not more than 175 words) with a brief characteristic of the purpose, methods, results, conclusions of the study described in the manuscript. The abstract should not contain abbreviations, footnotes, references.

Manuscript is to be sent in 2 copies to the address of the editorial board, or by e-mail. It is desirable that the

В конце статьи указывать полные имя и отчество всех авторов, адреса и номера контактных телефонов, электронный адрес (если имеется).

Текст набирать шрифтом Times New Roman с размером символов 12 pt с полуторным (1,5) интервалом между строками, ширина левого, верхнего и нижнего полей 2,5 см и правого поля 1,5 см. Страницы нумеровать в правом нижнем углу.

К текстовому варианту статьи прилагается электронная версия в формате Word'97 на CD или DVD.

Химические и математические формулы, таблицы, дозировки, цитаты визируются автором на полях. Авторы рукописей должны придерживаться международной номенклатуры.

Единицы измерения приводятся в метрической системе СИ.

Используйте только стандартные сокращения (аббревиатуры). Полный термин, вместо которого вводится сокращение, должен предшествовать первому применению этого сокращения в тексте (если только это не стандартная единица измерения).

Таблицы должны быть построены наглядно, иметь название. Все цифры, приводимые в таблице, должны быть тщательно выверены автором и соответствовать цифрам, приводимым в тексте. Необходимо указать место таблицы в статье и ее порядковый номер.

Фотографии должны быть контрастными, рисунки черно-белыми. На обороте каждой иллюстрации ставятся номер, фамилия автора статьи и пометка «верх», «низ», в тексте (на полях) необходимо указать место рисунка и его порядковый номер. Графики и схемы не должны быть перегружены текстовыми надписями. К иллюстрациям на отдельном листе даются подписи с указанием номера рисунка. В подписях приводятся объяснения значений всех кривых, букв, цифр и других условных обозначений. Фотографии в электронном виде необходимо присылать в отдельных файлах формата JPG или TIFF разрешением до 300 dpi.

Библиографические ссылки в тексте статьи даются в квадратных скобках, арабскими цифрами, соответствующими списку литературы, составленному последовательно, по порядку первого упоминания первоисточника в тексте или же в алфавитном порядке по фамилии первого автора. Ссылки должны быть сверены авторами с оригинальными документами. В списке к оригинальной статье не следует указывать более 15–18 источников литературы, а в обзоре литературы — более 50.

За правильность изложенного материала, приведенных в списке литературы данных ответственность несут авторы.

Рукопись должна быть тщательно отредактирована и выверена автором.

Редакция оставляет за собой право исправлений и сокращений присланных статей.

Авторам оригинальных статей, вызвавших интерес читателей, предусмотрен гонорар.

Статьи направлять по адресу:

**Редакция «Международного
эндокринологического журнала»,
Украина, 83030,
г. Донецк, а/я 1347**

или электронной почтой:

**medredactor@bk.ru
(Тема: «В редакцию МЭЖ»).**

Телефон / факс:

+38(062) 338-21-11

author(s) send us his\ their photo of 3 cm x 4 cm with the full name given on the reverse side of it or signed in e-mail.

At the end, the article should be signed by all authors with their full names, mailing addresses and numbers of contact telephone, e-mails (if available).

Set the text in the Times New Roman type with the symbols of 12 pt, one-and-the-half spacing, the left upper and lower margins of 2,5 cm wide, the right margin — 1,5 cm. Put page numbers in the lower right-hand corner.

Attach an e-version of the article in the Word's format on the CD or DVD.

Chemical and mathematical formulae, tables, dosage, citations are used by the author on the margin. The authors of the manuscript should keep to the international nomenclature.

Units of measure are to be given in the metric SI system.

Use only standard abbreviations. Each abbreviation should be spelled out in full preceding its first use in the text (except standard units of measure).

Photos should be contrast, figures — black. The number, authors name and marks «Top», «Bottom» should be written on the reverse side of the photograph. The place of the figure and its number are indicated in the text (at margins). Charts and schemes should not have long legends. Illustrations are furnished with legends with a number of the illustration on a separate sheet of paper. Legends explain the meaning of all curves, letters, numerals and other symbols. Digital photos must be send in separated files (JPG or TIFF / 300 dpi).

Bibliographic references in the text of the article are given in square brackets with Arabic numerals corresponding to the list of literature arranged consecutively in the order that they are first mentioned in the text or in the alphabetical order by the family name of the first author. Authors should collate their references with the original papers. No more than 15-18 literary sources should be listed for original articles and not more than 50 — for the surveys.

Authors are responsible for bibliographic accuracy of their list of literature.

Any manuscript is to be carefully edited and checked by its author.

The Editorial Board reserves the right to correct and abridge articles.

The authors of the articles which raised readers' interest may be paid emolument.

Send your articles to the following address:

**Editorial Board of
«International Journal of Endocrinology»,
Ukraine, 83030,
Donetsk, PO Box 1347.**

or by e-mail:

**medredactor@bk.ru
(Subject: To the Editorial Board of IEJ)**

Telephone / Fax:

+38(062) 338-21-11